
 
Anfrage Datum Nummer 

Öffentlich 15.01.2013 1976/13 
Absender  
Fraktion Piratenpartei 
Platz der Deutschen Einheit 1   
38100 Braunschweig 

 

Adressat  
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Gremium Sitzungstermin  
Wirtschaftsausschuss 07.06.2013  
   
 
Betreff  
Elektromobilität: Pedelec-Ladeinfrastrukur 
 

 

 
 
 
 
Die Stadt plant zahlreiche Maßnahmen für den Ausbau der Elektromobilität, unter anderem die 
Errichtung von Ladeinfrastruktur für Autos. Für den Radverkehr und speziell Radtourismus, wä-
re es aber hilfreich, auch Pedelecs an geeigneten Standorten in der Stadt nachladen zu kön-
nen. 
 
Daher fragen wir: 
 

1. Kann eine einheitliche Ladeschnittstelle für Pedelecs bereitgestellt werden? 
 

2. Falls nein, wie teuer wären witterungsgeschützte Steckdosen in Kombination mit einem 
Pfandschließsystem (zur Unterbringung für Ladegeräte)? 

 
3. Gibt es Erfahrungen anderer Kommunen mit Pedelec-Ladeinfrastruktur? 

 
 
 
Jens-Wolfhard Schicke-Uffmann 
Fraktionsvorsitzender 

 


